



ういった内容であったのか。

〈回答〉岐阜市長は、政令指定都市構想を掲げられており、各務原市長は、独自のまちづくり構想をお持ちになつています。岐阜市長からは、「研究会や合併協議会を設ける時には笠松町にも是非参加して欲しい」との申し出がありました。合併は他の自治体の意向によるものではなく、町民が主体的に考え、べき課題であるので、「町民の意向を聞いてから」と返事をしています。

合併の是非や合併相手の自治体を問う住民投票は行うのか。

〈回答〉合併問題は、こうした場を通じて町民の皆さんとの対話の中で合意形成を図ることを基本として進めています。住民投票は今の時点では考えていませんが、住民の意向調査は何らかの形で行う予定です。

合併問題については、議会や役場の中だけではなく、町民のレベルで話し合うべきではないか。

〈回答〉平成十七年三月という時間的な制限はありますが、合併の方向性を決める時は、町民の皆さんの意見を聞く機会を設けますし、協議内容は公開しな

がら進めてゆきます。

町財政が赤字だから合併をするのか。

〈回答〉単年度収支が赤字の状態であっても破たんしているわけではなく、行政運営はできています。合併問題とは別に現在、財政健全化計画策定委員会を設けて改善策を策定しているところであり、赤字だから合併ということではありません。

町は各種サービスをほとんど無料で実施しているが、負担を求めないから財政赤字になつていないのか。

〈回答〉受益者負担の考えは、これからもっと必要になると思つていきます。

合併をしなかった場合はどうなるのか。

〈回答〉合併をしないことも一つの選択肢であります。しかし、今後の社会情勢を考えると子どもや孫の世代の負担が増えるので、将来のことも踏まえて合併問題を住民の皆さんと考えてゆかなければなりません。

「まちづくり地域懇談会」で配りした「税金、公共料金などの近隣市町比較表」などより詳しい資料については、役場一階の「行政情報資料コー

ナー」でご覧いただけます。是非ご利用ください。

プラスチック製容器包装分別収集について

プラスチック製品なら何でも出して良いのか。

〈回答〉八月一日から始まるプラスチック製容器包装の分別収集は、昨年から行っている紙製容器包装に続き、容器包装リサイクル法に基づき実施するものです。この収集の処理費用は容器を製造する事業所・容器・包装を利用して商品を販売する小規模以上の事業所 行政が負担するものであり、容器包装以外のプラスチック製品は今回の分別収集の対象にはなりません。ご協力願います。

町の情報化施策について

家には三台テレビがあるけれど、全部で毎月いくらかかるのか。

〈回答〉多チャンネル(33チャンネル)放送を見るにはテレビごとに「ホームターミナル」が必要です。ホームターミナルは一台目三、〇〇〇円、二台目以降は一台ごとに二、〇〇〇円が必要となりますので、三台のテレビ全てで多チャンネルを見ようとする毎月七、〇〇〇円と「NHK衛星カラー受信料」が必要となります。なお、リビングのテレビだけにホームターミナルを設置し多チャンネル放送を見て、残りのテレビはホームターミナルなしで一般放送チャンネル(地上波放送)を見ると言う場合は、三、〇〇〇円(最低一台は必ず加入が必要)とNHK衛星カラー受信料となります。また、WOWOWなどのオプシオンチャンネルやBSデジタル放送受信には別途料金がかかります。



質問に答える広江町長